令和5年9月21日(木)

校長室より(81)



こんにちは。

給食の時間に放送で大切な連絡をしました。

三咲っ子のみなさん、こんにちは。おいしい給食をモリモリ食べていますか?

昨日は、いつもよりたくさん遊べた人も多いと思います。そんなみなさんに、「安全」と「健康」についてのお話があります。食べながらでいいので、静かに聞いてください。

はじめに「安全」についてのお話です。

みんなは「交通事故」と聞いて、どんなことを思い浮かべますか?車と車がぶつかったり、人と車が接触したりする様子が思い浮かぶと思います。でも、「人と自転車」「自転車と自転車」がぶつかることも交通事故です。自転車は、練習をすれば誰にでも簡単に運転できる便利な乗り物です。みんなの中にも、毎日のように運転している人もいますよね。でも、スピードを出し過ぎたり、信号を守らなかったり、曲がり角で止まらなかったりすると、走ってきた自転車や、歩いている人とぶつかって、自分も相手も大けがをすることがあります。そうならないように自転車を運転するときも、道を歩くときも充分気を付けましょう。自転車を運転中に人にぶつかってしまったときは、必ず止まって相手の方がけがをしていないか確認しましょう。もし、けがをしていたら、そのまま帰らずに近くにいる大人にそのことを知らせましょう。それも、自転車を運転するときのルールです。

次は「健康」についてです。

今、三咲小学校では、3つのクラスが「学級閉鎖」をしています。どのクラスも体調不良の人が急に増えてしまいました。学校医の先生にお話を聞いたところ、「4月からマスクをしなくてよくなっていますが、マスクには感染予防の効果があるので心配な人はしておいた方がいいんです。」と言っていました。マスクをしたり着けたり外したりするのは自由ですが、いつ使うことになるかわからないので、必ずランドセルの中に入れておきましょう。そして、具合の悪いときは、無理をせず早めに先生やおうちの人に言って、早退したり休んだりしましょう。

せっしゅ